
   

Cari colleghi,  
alcuni aggiornamenti sulle recenti attività svolte su alcuni argomenti di rilievo per la nostra 
professione: 
  
Circa il tema della funzione attuariale: 
 

- è stata inviata una lettera all'IVASS già nel mese di dicembre 2013 richiamando 
l'attenzione sulla necessità dei requisiti, con particolare riferimento a quello 
dell'iscrizione all'albo  

- ci sono stati due incontri con IVASS nel corso del 2014 il primo dei quali è stato di 
supporto e propedeutico alla emanazione della prima lettera al mercato nel mese di 
aprile 

- abbiamo organizzato due eventi significativi a Roma e Milano, cui sono stati invitati 
anche rappresentanti delle imprese assicurative, che hanno trovato eco anche sulla 
stampa (recentemente anche sul sole 24 ore) 

- in occasione dei suddetti eventi sono state inviate anche lettere alle Compagnie di 
Assicurazione (anche ad Amministratori Delegati e Direttori Generali) in cui sono state 
indicate le posizioni assunte dall'Ordine degli Attuari sui vari aspetti che attengono la 
funzione attuariale 

- siamo costantemente in discussione a livello internazionale (in particolare con AAE) 
e nazionale  

- il gruppo di lavoro Solvency II ed i Consigli seguono costantemente la materia. Il 
gruppo di lavoro che ha organizzato i richiamati eventi sta anche lavorando alle linee 
guida.  
 
 

L'Ordine prevedibilmente interverrà ancora sul tema nelle prossime settimane.  
  
Circa il tema della legge di stabilità ed in particolare la destinazione del TFR e gli aspetti 
fiscali sono già intervenuto il 20 ottobre alla trasmissione RAI Unomattina e sul sole 24 ore 
sabato scorso. Inoltre stiamo seguendo la materia anche con il CUP e non si escludono 
ulteriori interventi nei prossimi giorni. 
Invito sempre a seguire il sito sul quale non solo trovate i vari riscontri (articoli, interviste, 
video, .....) ma anche via via i vari aggiornamenti. Rimando poi sempre alla rassegna 
stampa. 
 
 
 
Saluto tutti cordialmente  
 

Giampaolo Crenca 
Presidente CNA  

 


